

# Se lograron los acuerdos sobre el calendario de la desmilitarización

Con la firma del Acta de Nueva York II, entre Gobierno y Fmln, queda todo listo para que mañana jueves 16 se suscriba en el Castillo de Chapultepec, México D.F. el cese de fuego definitivo de la guerra que asoló al país.

En dicho documento se especifica que el Gobierno de El Salvador y el Fmln, "han alcanzado acuerdos que finalizan la negociación sobre todos los temas que quedaron pendientes cuando se firmó el acta de Nueva York el 31 de diciembre de 1991".

Mañana jueves al mediodía, en presencia de los Mandatarios de Colombia, México, Venezuela, del Primer Ministro español, de los Presidentes de Centroamérica y Panamá, así como del Secretario de Estado de los EUA; Lidoro Malmierca, canciller cubano y de todo el cuerpo diplomático acreditado en México D.F. las Comisiones de diálogo firmarán el acuerdo final del cese de fuego definitivo entre Gobierno y Fmln, que pondrá fin a 12 años de guerra.

Otros invitados especiales son los Presidentes del BID, FMI y los Cancilleres de Suecia y Noruega.

Muchos de ellos acompañarán al Presidente Cristiani en su viaje de regreso a El Salvador ese misma tarde inmediatamente después de la firma en Chapultepec.

Aquí en San Salvador se conoció que acompañarán a Cristiani, Minis-

tros de su gabinete. Viajará también a México una delegación de 26 diputados de la Asamblea Legislativa de todos los partidos allí representados. También se conoció que estarán presentes los miembros de COPAZ, y de organizaciones sindicales y gremiales salvadoreñas.



RECIBE DIRECCION. El Ministro de Defensa, Gral. René Emilio Ponce, entrega el mando de la Dirección General de la Policía Nacional al Coronel Ciro López Roque, en acto especial celebrado ayer.

Cables noticiosos procedentes de Nueva York, dan a conocer que Schafik Handal, declaró que se "convino en la desmovilización gradual de la Fuerza Armada Salvadoreña".

Las fuerzas de combate se van a reducir en cerca de 19 mil hombres, y las operacionales se reducirán entre los 12 y 13 mil hombres, puntualizó Handal.

Explicó que la fórmula encontrada es de una desmovilización continua en cada mes a partir del sexto mes, en la tercera semana se inicia la desmovilización de cada uno, sigue después durante cuatro semanas e inmediatamente se engarza con el siguiente, y así va hasta el final.

Se establece asimismo que al 31 de octubre, la guerrilla del Fmln debe estar totalmente desarmada.

Se espera también que en las próximas horas el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, dé respuesta a la petición del Secretario General, Boutros Ghali, para que al 1 de febrero se encuentren ya en El Salvador unos mil cascos azules que supervisarán el cese de fuego. (Más información en Págs. 27 y 54).

## Cristiani recibe permiso para salir del país el 92

El Presidente de la República recibió permiso ayer de la Asamblea Legislativa, para salir del país durante el período comprendido del 14 de enero al 31 de diciembre del corriente año.

El permiso es para viajar a América del Norte, Central, Sur y el Caribe, en su misión diplomática, integracionista y de paz.

Mañana Cristiani viajará a México D.F., en donde participará en el acto solemne de rúbrica de los Acuerdos de Paz, bajo los buenos oficios del Secretario General de las Naciones Unidas.

Cristiani lleva una delegación de 150 invitados aproximadamente, entre quienes se cuenta a la directiva de la Asamblea Legislativa, Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Comisión de Diálogo

del Gobierno, Comisión Ad-hoc y otras personalidades.

### Permiso aprobado por 72 votos

Cristiani llegó ayer a la Asamblea Legislativa a las 10 y media de la mañana, y sin mayores actos protocolarios caminó por el pasillo trasero de la Sala Plenaria hacia la mesa directiva, donde fue saludado por los miembros de la Directiva. El permiso fue aprobado por 72 votos.

En conferencia de prensa posterior a la ceremonia de rigor, el mandatario se negó, por razones de no entorpecer las ofertas, dar conocer los nombres de los dos miembros de la Fuerza Armada que integrarán la Comisión de Depuración de la misma,

junto con los tres designados por las negociaciones con el Fmln.

Asimismo, negó que exista simetría alguna en los procesos de reducción de la F.A. y desaparición del aparato militar del Fmln e integración a la vida civil.

Informó, que el Secretario de Estado de los EUA, James Baker, asistirá a la firma de los Acuerdos de Paz en México, y luego vendrá al país para tratar sobre el Plan de Reconstrucción Nacional (PRN), preparado por el Ministerio de Planificación.

Al mismo tiempo, Cristiani dijo no estar de acuerdo con la oposición, cuando opina que los Acuerdos han sido un duro golpe para la F.A. Reiteró que los acuerdos son de beneficio general y no benefician a ningún sector, concluyó.

## Programa del acto de la firma de acuerdos de Paz en Chapultepec

Ciudad de México, enero 14 (DPA). Programa de la ceremonia de firma de los acuerdos salvadoreños de paz, a realizarse el jueves 16 en el Alcázar del Castillo de Chapultepec de la capital mexicana:

12:00 horas (18:00 GMT): Llegada de los invitados especiales al Castillo de Chapultepec.

13:15 horas (19:15 GMT): Discurso del Secretario General de las Naciones Unidas, Butros Gali.

—Firma de los Acuerdos de Paz.

—Discurso de un representante del Frente Farabundo Martí (Fmln).

—Discurso de un representante del Gobierno de El Salvador.

—Discurso del Presidente de México, Carlos Salinas de Gortari.

—Discurso del Presidente de Colombia, César Gaviria.

—Discurso del Primer Ministro de España, Felipe González.

—Discurso del Presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez.

14:00 horas (20:00 GMT): Banquete ofrecido por el presidente Carlos Salinas de Gortari, en la Residencia Presidencial de Los Pinos.



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores. ASUME MANDO (Santa Ana). El Coronel Carlos Edmundo Herrarte, asumió ayer el cargo de Comandante Departamental de la Segunda Brigada de Infantería. El General Orlando Zepeda, hizo entrega del estandarte de la Brigada.

## A partir de mañana 16 comenzará a sonar la Sirena a las 12 m.

La sirena de LA PRENSA GRAFICA comenzará, después de muchos años de silencio, desde 1979, a sonar y a dar las 12 meridiano.

Una tradición única de servicio al país, que se mantuvo para dar con exactitud la hora meridiana.

Una nueva etapa comienza mañana 16 con la Firma de la Paz. El país entero se regocija y rinde pleitesía al Hacedor, por el don de la paz.

La sirena comenzará desde mañana, a sonar de lunes a sábado inclusive.

### El reflector iluminará también a partir de mañana

También el Faro de LA PRENSA GRAFICA comenzará desde mañana todas las noches a iluminar y ubicar el centro de la capital, como homenaje a la Firma de la Paz, acontecimiento histórico que marca el inicio de una nueva era para la Patria. El Faro estará activo todas las noches.